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Artikel 3 
Alle Menschen haben die gleichen Rechte. 

Alle Gesetze gelten für alle Menschen. 

 

Der Staat passt auf: 

Damit alle Menschen das beachten. 

Und der Staat hilft: 

Damit niemand einen Nachteil hat. 

Und schlechter behandelt wird als ein anderer. 

 

Es ist egal: 

• Welches Geschlecht ein Mensch hat. 

Es ist egal: 

Ob jemand eine Frau ist oder ein Mann. 

• Oder aus welchem Land er kommt. 

Oder seine Eltern. 

• Oder ob er eine andere Sprache spricht. 

• Oder ob er eine andere Religion hat. 

• Oder ob er eine Behinderung hat. 

Kein Mensch darf einen Nachteil haben. 

Oder einen Vorteil. 

Alle müssen gleich behandelt werden. 

 

  


